
  

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

 
Lugar: Videoconferencia 
Día celebración: lunes, 5 de octubre de 2020. Hora: 14:00 horas  
 
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez  (presidente) 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
Álvaro Jesús Galán Leal 
José María González Murgui 
José Luis García García 
José Francisco Herrero Monzó 
Dolores Hortelano Ramón 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco José Oliva Diaz 
Martín Pérez Leal 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 

 
 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
 
 
PRIMERO.  Aprobación del acta de fecha 21 de septiembre de 2020. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
SEGUNDO. Moción del grupo Vox para instar a la revocación de la adhesión y 
salida de la  FEMP. (Expt 565540Y). 
El presidente da la palabra al representante de Vox para que explique el contenido 
de la Moción. Álvaro Galán expone que tal y como se dijo en el Pleno, su Grupo está 
en contra de la adhesión, y en esta Moción se desglosa el porqué. Se anuncia 
abstención por el resto de Grupos, si bien Alfredo Catalá apunta que el Socialista es 
un Grupo marcadamente municipalista.  
CONTROL. Ruegos y preguntas. 
 
Alfredo Catalá contesta acerca de las palomas, y el problema sigue siendo que hay 
gente que las alimenta. 

 
� Compromís comenta que ha sido informado de que hay una persona 

durmiendo en la calle en el Racó Riu Magre; pregunta por la relación y 



  

 

situación de las viviendas propiedad del Ayuntamiento; reitera las quejas de 
picaduras de mosquitos y de las pistas de la Canaleta; acerca de botellones y 
consumo de estupefacientes en algunas plazas, que se siguen realizando y el 
refuerzo de la vigilancia, así como sanciones impuestas; asegurando el 
presidente que las medidas se adoptan y que se dé traslado a la Policía Local 
cuando se tenga conocimiento, no obstante señalando que la 
responsabilidad personal de cada uno ha de fomentarse, estando reciente el 
caso del cierre de la Politécnica por una fiesta en el Colegio Mayor Galileo 
Galilei. Pregunta acerca del corte de agua en las oficinas del juzgado, corte en 
el suministro al parecer por impago, que le consta que no es competencia 
municipal pero afecta a los vecinos; Alfredo Catalá efectivamente señala que 
es la Consellería en todo caso y que es chocante, no teniendo conocimiento 
del asunto. 

� José María González pregunta por la vigilancia de la Policía Local en las obras 
de la calle Valencia, si hay previsto algún dispositivo especial; el presidente 
señala que sí y que se puede comprobar, se intentan minimizar las molestias 
tanto a vehículos como a peatones. 

� El grupo Vox acerca de la incidencia de robos en locales de la plaza Mayor y 
cercanías, pidiendo el presidente que se identifiquen y que estarán 
denunciados; asimismo acerca de los juzgados, señala que se produjo 
también un corte de suministro eléctrico, reiterando Alfredo Catalá que debe 
preguntarse a la Consellería; por fin, solicita información acerca de la 
subvención de PANGEA. 

� Por el grupo Partido Popular, Fernando Gandía pregunta si se es consciente 
de que el contrato para atención temprana se ha celebrado con una empresa 
que ha tenido problemas en otros Ayuntamientos; el presidente señala que 
pedirá información, no obstante el Partido Popular también está presente en 
las Mesas de Contratación y es del todo seguro que se ha seguido el 
procedimiento y se ha cumplido rigurosamente, adjudicándose a quien debía. 
Acerca de las ayudas al comercio, solicita se agilice el pago de las ayudas, 
dada la situación, a lo que Alfredo Catalá asegura que son los primeros 
interesados en que así sea y que dará traslado. Solicita información acerca del 
protocolo a seguir en el Cementerio, dada la cercanía de la festividad de 
Todos los Santos. Pide detalle de las mejoras en el cuerpo de Policía Local, 
constando las mismas en el acta anterior. 

No habiendo otros asuntos, a las 15.30 horas se levanta la sesión, de la que se 
extiende la presente acta. 


